

**Aktion "Krötenwanderung" - Ablaufbericht und Fotos  
Straßentheater von attac Darmstadt am Freitag, den 05. und 19. August 2011  
auf dem Luisenplatz, Darmstadt, Hessen**



Dreimal (jeweils ca. 10-15 Minuten) wanderten die Kröten am Freitagnachmittag (05. und 19. August 2011) auf dem Darmstädter Luisenplatz, um der am Rande gelegenen Postbank den Rücken zu kehren. Wo Postbank drauf steht, ist nicht mehr die „gute alte Postbank“ drin oder genauer gesagt: die Postbank ist in der blauen Box der Deutschen Bank verschwunden. So die Botschaft der Akteure des Straßentheaters der Darmstädter attac-Gruppe. Zur Schauspielertruppe gehörten unter anderem ein Marktschreier mit Frack und Zylinder, der zu dem Spektakel von der Macht und den Machenschaften der Deutschen Bank einlud und ein „alternativer Finanzjongleur“, der mit seinem „Geldzauber“ und heiter-satirischen Gedichten das Publikum aufklärte statt mit Finanztricks bei dubiosen Bankgeschäften abzusahnen: Finanzgeschäfte mit Atomkraftbetrieben, Bankkredite für Gadhafis Streubomben, Spekulation mit Nahrungsmitteln und in Steueroasen. Und dann waren da natürlich die Kröten, die sich durch die Informationen des gemischten Chores der Deutsche-Bank-Kritiker überzeugen ließen: Nichts wie weg von der Postbank und hin zu Volksbanken und Sparkassen oder besser noch zu Ethik-Bank, GLS, Triodos-Bank oder Umwelt-Bank!

Dazu kam dann noch der Einsatz der Truppe, die die Flyer von Attac Deutschland zur bundesweiten Aktion „Krötenwanderung“ verteilte oder am Info-Stand präsent war. Das alles bei strahlend blauem Himmel und einem Publikum, das die Darbietungen mit freundlichem Applaus bedachte und die informativen Flyer mit Interesse entgegennahm.

Weitere Fotos hier im folgenden in das Dokument integriert, separat als Anhang und demnächst auf der attac-darmstadt-Homepage: [www.attac-netzwerk.de/darmstadt](http://www.attac-netzwerk.de/darmstadt)





